

An Herrn
Oberbürgermeister Boch
Neues Rathaus



Pforzheim, 01.10.19

Antrag zur Förderung der Anlaufstelle Essstörungen bei der Einrichtung Plan B

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Boch,

Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Anlaufstelle Essstörungen bei der Einrichtung Plan B mit einer ausreichenden Finanzierung bedacht wird, um den Fortbestand des Angebotes sicher zu stellen.

Begründung:

Die Anlaufstelle ist in der sozialen Landschaft unserer Stadt ein ganz wichtiger Standort. Die immer größer werdende Zahl von Jugendlichen, speziell jungen Mädchen und Frauen, die an einer Essstörung leiden, ist ein sehr großes gesellschaftliches Problem. Darum muss unserer Meinung nach die Beratungsstelle unbedingt erhalten bleiben. Wir sehen es als wichtige Aufgabe der Daseinsfürsorge an.

Deshalb ist die Mit-Finanzierung durch die Stadt zur Sicherstellung der Beratungsstelle unumgänglich.

gez.

Felix Herkens

gez.

Stefanie Barmeyer

gez.

Dr. Sunita Vimal